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Prefeito expõe os pontos
favoráveis para a realização
da obra no Mercado Eufrásio
Barbosa. Foto: Luiz
Fabiano/Pref. Olinda

Com o intuito de promover uma maior interação entre a Prefeitura de
Olinda e os moradores do município, uma audiência pública foi
realizada na última terça-feira (15), no auditório da Secretaria de
Educação de Olinda, para debater e esclarecer a população sobre a
aprovação do projeto de reforma e valorização do Mercado Eufrásio
Barbosa, localizado no bairro do Varadouro. Representantes da prefeitura, de
movimentos populares, artistas e moradores participaram levantando questões
e esclarecimentos sobre a obra.

Na audiência, o prefeito de Olinda, Renildo Calheiros ressaltou a importância
desse encontro com a população e explicou detalhadamente a reforma,
apresentando documentos do Governo do Estado que justificam e esclarecem
as dúvidas sobre a realização do projeto. “Através do Prodetur, um programa
criado para desenvolver o turismo no Brasil, teremos 11 milhões para realizar
o projeto de reforma do Mercado Eufrásio Barbosa. Devemos dar a
oportunidade e realizar essa importante obra para município de Olinda”,
reforçou o prefeito.

Representante do Coletivo de Artistas Populares, e moradora de Olinda desde
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1970, a artista e professora Geovania Alexandre demonstrou satisfação pela
realização do ato. “Desde que eu tinha 5 anos de idade moro na cidade e nunca
vi um espaço de discussão sobre os mercados da cidade. Estamos aqui hoje,
com o prefeito dialogando conosco, com sinceridade, sobre o porque do
município não poder atender todas as nossas solicitações. É muito feliz vermos
a nossa cidade tendo a oportunidade de ter um espaço maravilhoso que é o
Mercado Eufrásio”, declarou.

Veja mais

http://youtu.be/d9F2GdLi7oM


